

*Und die Seele unbewacht
will in freien Flügen schweben,
um im Zauberkreis der Nacht,
tief und tausendfach zu leben.
Hermann Hesse*

Zürich, März 2019

In Liebe verbunden nehmen wir Abschied von meiner Mutter, unserer Nani, meiner Zwillingschwester, unserer Schwester, meiner Schwiegermutter, unserer Tante und unserer Freundin und unserer Verwandten

Agnes Herren-Faeh

7. August 1944 – 11. März 2019

Du warst ein wundervoller, vielseitiger und liebenswerter Mensch, du hast uns reich beschenkt mit deiner Liebe und deiner Persönlichkeit. Du fehlst uns so sehr!

Nach längerer Krebserkrankung verstarb Agi nach kurzem Aufenthalt im Zürcher Lighthouse, begleitet von ihrer Tochter und ihrer Schwester, aufmerksam und würdevoll umsorgt von Ärztinnen, Pflegefachfrauen und Pflegefachmännern.

Judith Herren-Häcki und Philipp Häcki Herren
mit Noëlle und Lilianne

Monique Goldmann-Faeh und Peter Goldmann

Denise Häcki-Herrmann und Martin Häcki

Yves Goldmann und Mandana Rezwan,

mit Floriana und Lauria

Heiri Fäh

und Familie

Elfie und Donald Sylvain

und Familie

Osci und Nelly Fäh

und Familie

Martin Fäh

Weitere Verwandte der Familie Fäh in der Schweiz, in Südafrika
und in den USA

Weitere Verwandte der Familie Häcki

Freundinnen und Freunde

Die Beisetzung der Urne findet im engsten Familien- und Freundeskreis statt.

Abdankung in der Friedhofkapelle Manegg, Thujastrasse 60, 8038 Zürich,
am Mittwoch, 20. März 2019, 10.45 Uhr.

Anstelle von Blumen bitten wir im Sinne von Agnes Herren um eine Spende
an die Stiftung Zürcher Lighthouse, Konto 80-1633-5.